



«УТВЕРЖДАЮ»

Директор ООО «Булгар - М»

Бутинский М.А.

Перечень услуг, входящих в цену номера:

- завтрак;
- беспроводной доступ в интернет;
- размещение детей до 7-ми лет без предоставления спального места;
- текущая уборка каждый день;
- смена постельного белья один раз в три дня в номерах высшей и первой категории;
- смена постельного белья один раз в пять дней в номерах второй категории;
- предоставление халата и тапочек в номерах высшей категории и в номерах «Двухкомнатный комфорт», «Однокомнатный комфорт»;
- наличие гладильной комнаты (третий этаж);
- бесплатно: вызов такси, пользование камерой хранения и сейфом, швейный набор, дополнительная посуда и столовых приборов, вызов скорой помощи, побудка к определенному времени, охраняемая парковка.

The list of the services entering number price:

- breakfast;
- wi-fi;
- accommodation of children up to 7 years without granting a berth;
- current cleaning every day;
- change of bed linen once in three days in numbers of the highest and first categories;
- change of bed linen once in five days in numbers of the second category;
- granting a dressing gown and slippers in luxury rooms and in numbers "Two-room comfort", "One-room comfort";
- existence of the ironing room (third floor);
- free of charge: a taxi call, use of a left-luggage office and the safe, sewing set, additional ware and tableware, a call of ambulance, a reveille by certain time, the secured parking.